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平成25年いわき市議会２月定例会

市政一般に対する質問通告表

【質問日及び質問予定議員】

  《代表質問》

◇３月４日（月）

１.岩 井 孝 治議員･･････････････････････････Ｐ２

２.佐 藤 和 良議員･･････････････････････････Ｐ３

３.大 平 洋 夫議員･･････････････････････････Ｐ４

◇３月５日（火）

４.伊 藤 浩 之議員･･････････････････････････Ｐ５

５.塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ５

６.阿 部 秀 文議員･･････････････････････････Ｐ６

《一般質問》

◇３月６日（水）

１.蛭 田 源 治議員･･････････････････････････Ｐ７

２.大 峯 英 之議員･･････････････････････････Ｐ７

３.西 山 一 美議員･･････････････････････････Ｐ７

４.樫 村 弘議員･･････････････････････････Ｐ７

５.赤 津 一 夫議員･･････････････････････････Ｐ９

◇３月７日（木）

６.柴 野 美 佳議員･･････････････････････････Ｐ９

７.高 橋 明 子議員･･････････････････････････Ｐ９

８.安 田 成 一議員･･････････････････････････Ｐ９

９.山 守 章 二議員･･････････････････････････Ｐ10

10.上 壁 充議員･･････････････････････････Ｐ10

◇３月８日（金）

11.石 井 敏 郎議員･･････････････････････････Ｐ10

12.斉 藤 健 吉議員･･････････････････････････Ｐ11

13.福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ12

14.塩 沢 昭 広議員･･････････････････････････Ｐ12

15.渡 辺 博 之議員･･････････････････････････Ｐ12

16.坂 本 稔議員･･････････････････････････Ｐ13
◇３月11日（月）

17.狩 野 光 昭議員･･････････････････････････Ｐ13

18.小 野 茂議員･･････････････････････････Ｐ13

19.溝 口 民 子議員･･････････････････････････Ｐ13
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〔代表質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 26番

岩井 孝治

（いわき市議会

志道会）

１ 市長の政治姿勢について

⑴ これまでの市政運営の考え方と成果について

⑵ 本市の課題について

⑶ 今秋の市長選挙について

２ 財政問題について

⑴ 平成25年度当初予算の特色について

⑵ 国の補正予算への対応について

⑶ 今後の中期的な財政運営の見通しについて

３ 会派要望について

⑴ 平成25年度市政執行並びに予算編成に対する要望書をどのように

受け止め、反映させたかについて

４ 本市の復旧・復興について

⑴ 政権交代に伴う本市の復旧・復興への影響について

⑵ 除染について

⑶ 災害廃棄物等の処理状況について

⑷ 災害公営住宅について

⑸ 町外コミュニティについて

⑹ 地域防災計画（原子力災害対策編）について

⑺ 震災の風化防止対策について

⑻ 企業誘致策について

５ 新・市総合計画実施計画等について

⑴ 実施計画策定にあたっての基本的な考え方について

⑵ 収支見通しについて

⑶ 定員管理について

⑷ 行財政運営編について

⑸ 後期基本計画の見直しについて

６ 新病院建設について

⑴ 新病院の特徴について

⑵ 諸課題の解決に向けた今後の取り組みについて

⑶ 現在の進捗状況と今後の予定について

７ 組織改正について

⑴ 市長事務部局の行政組織の改正について

⑵ 水道局組織機構改革について

⑶ 総合磐城共立病院における組織改正について

８ 教育行政の活性化について

⑴ 教育行政イノベーション推進会議の成果について

⑵ 教育行政の活性化に向けた今後の展開について

⑶ いじめ防止対策について

９ 水産業の今後について

⑴ 沿岸域での操業再開の見通しについて

⑵ 水産業の復興に向けた市の基本的な考え方について
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順位 氏 名 質 問 事 項

10 全国植樹祭の誘致について

⑴ 全国植樹祭の概要について

⑵ 本県開催の予定について

⑶ 本市への誘致について

11 いわき海星高校の第85回記念選抜高校野球大会の甲子園出場につい

て

⑴ 甲子園出場の経緯について

⑵ いわき海星高校への支援策について

12 フラガールズ甲子園について

⑴ フラガールズ甲子園の認識について

⑵ フラガールズ甲子園に対する支援について

２ 35番

佐藤 和良

（いわき市議会

創世会）

１ 新・いわき市総合計画実施計画と平成25年度予算について

⑴ 新政権の経済政策によるいわき市政等への影響について

⑵ 財政状況と財政健全性の確立について

⑶ 平成25年度予算と子どもを守る施策について

⑷ 定員の適正管理について

⑸ 地域課題解決への支所権限の強化と市民窓口体制の整備について

⑹ 復興のシンボル拠点整備といわき市の商業まちづくりについて

⑺ 新たな工業団地整備に向けた調査について

⑻ 防災や被災地視察などの研修・教育旅行の誘致について

２ いわき市における初期被ばく問題と小児甲状腺がん対策について

⑴ いわき市における初期被ばくの実態について

⑵ いわき市の初期被ばくへの対応の経緯と問題点について

⑶ 子どもを小児甲状腺がんから守る今後の対策について

３ 市民を守る原子力災害対策について

⑴ 福島第一原発事故の現状といわき市の対応について

⑵ 地域防災計画原子力災害対策編の策定等について

⑶ いわき市内の除染の進捗状況と除染推進事業について

⑷ 「原発事故子ども・被災者支援法」に関するいわき市の対応につ

いて

４ 長期避難者の現状といわき市の対応について

⑴ 避難者の現状について

⑵ 原発避難者特例法に基づくいわき市の対応について

⑶ 「町外コミュニティ」構想と長期避難者受け入れに向けた制度設

計について

⑷ 長期避難者のいわき市への定住と共生について

５ 新病院基本計画の課題について

⑴ 医師招聘への抜本的対策について

⑵ 病床確保について

⑶ 財源確保について

⑷ 市民意見の聴取と反映について

６ 障害者優先調達推進法の施行に伴う本市の取り組みについて



4

順位 氏 名 質 問 事 項

⑴ 障害者優先調達推進法の施行といわき市の調達方針の策定及び公

表について

７ 鮫川水系四時川源流部での放射性物質焼却実証実験施設への対応に

ついて

⑴ 鮫川村の放射性物質焼却実証実験施設建設の現状といわき市の対

応について

３ 31番

大平 洋夫

（いわき市議会

政新会）

１ 市政運営の基本姿勢について

⑴ 必要不可欠な政策について

⑵ 勇気をもって改めた政策について

⑶ 浜通り拠点都市としての具体策について

⑷ 国・県との連携について

２ これからのまちづくりについて

⑴ 人口対策について

⑵ 宅地対策について

⑶ 受け入れ対策について

３ 放射性物質の除染について

⑴ 除染対策の経過について

⑵ 発生及び受注における問題点について

４ 再生可能エネルギーの導入について

⑴ 積極的な推進策について

⑵ メガソーラーの導入対策について

⑶ 風力発電の導入対策について

⑷ 小水力発電の導入対策について

５ 教育問題について

⑴ 教育委員会制度といじめ問題について

⑵ 学校週６日制と学力向上対策について

⑶ 方言を活用したまちづくりについて

６ 医療問題と新病院建設について

⑴ 国民健康保険事業について

⑵ 18歳以下医療費無料後の受診傾向と医師対策について

⑶ 新病院基本計画について

⑷ 新病院の建設について

７ 農林水産業対策について

⑴ 震災後の水産業対策について

⑵ 震災後の森林・林業対策について

⑶ 震災後の畜産業対策について

⑷ 有害鳥獣駆除対策について

８ 国際バルク戦略港湾について

⑴ 小名浜港の現状と課題について

⑵ バルク港湾背後地の整備について

９ 建設資材の需要と供給について

⑴ 需要と供給の実態について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑵ 実勢価格の積算への反映について

10 財政問題について

⑴ 自主財源の確保対策について

４ 10番

伊藤 浩之

（日本共産党い

わき市議団）

１ ＴＰＰ交渉参加について

⑴ ＴＰＰ交渉参加に対する現時点での考えについて

２ 市長の公約等の実施状況や予算に対する考えについて

⑴ 市長選挙で掲げた公約について

⑵ 今後の本市の課題について

⑶ 来年度予算に反映した市長の考え方について

⑷ 今後の本市の公共事業の取り組みについて

⑸ 被災者・市民に役立つ予算の積極的な活用について

３ 原発事故への対応について

⑴ 鮫川村の焼却実証事業に学んでの原発事故対応での本市の基本的

な姿勢について

⑵ 除染の取り組みについて

⑶ 体内被曝の測定の取り組みについて

⑷ 東電への対応について

⑸ 一律の損害賠償の期間延長を求めることについて

４ 本市の教育のあり方と教育をめぐる諸問題への取り組みについて

⑴ 本市の教育の基本目標達成に向けた取り組みについて

⑵ いじめの原因と対応について

⑶ 体罰の現状と体罰をなくすことについて

⑷ スチューデント・シティとファイナンス・パークについて

⑸ 全国学力・学習状況調査について

５ 20番

塩田 美枝子

（いわき市議会

公明党）

１ 防災・減災対策について

⑴ 本市の公共施設の整備について

⑵ 老朽化したインフラの整備について

⑶ 原子力災害対策を追加した地域防災計画について

⑷ 学校施設における非構造部材の耐震化について

⑸ 通学路の安全対策について

⑹ 児童・生徒への防災教育について

⑺ 地域防災計画に災害弱者の声を反映される見直しについて

⑻ いわき市薬剤師会との災害協定について

⑼ コンビニとの災害協定について

２ 社会で家庭で安心して子どもを産み育てられる環境づくりについて

⑴ 地方版子ども・子育て会議の設置について

⑵ 不育症治療への公費助成について

⑶ 幼児運動機能育成について

３ 本市の教育行政について

⑴ 経済教育体験施設設置事業について

⑵ いじめ対策について

⑶ 文化・伝統芸能の継承の取り組みについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑷ 食物アレルギー対策について

⑸ 学校司書設置事業について

４ 高齢者の健康づくりと介護予防について

⑴ 本市の介護の現状と対策について

⑵ 介護ボランティア・ポイント制度の導入について

⑶ 男性介護者の支援体制の構築について

６ 18番

阿部 秀文

（いわき市議会

つつじの会）

１ つつじの会の平成25年度市政執行ならびに予算編成に対する要望書

について

⑴ つつじの会の平成25年度市政執行ならびに予算編成に対する要望

書について

２ 平成25年度本市予算案について

⑴ 政権交代による財政面への影響について

⑵ 地方財政対策について

⑶ 平成25年度税制改正大綱について

⑷ 義務的経費について

⑸ 事業費の考え方について

３ いわき市復興事業計画（第二次）について

⑴ 既存地域産業の再生プロジェクトについて

⑵ 企業誘致対策プロジェクトについて

４ 市民協働による復興への取り組みについて

⑴ 自治会や町内会、広範な活動をするボランティア団体やＮＰＯ法

人などとの協働の考え方・仕組みづくりについて

５ 本市の復興について

⑴ 津波被災地の復興状況について

⑵ 損壊家屋の撤去状況と災害瓦れきの処理状況について

⑶ 津波被害を受けた沿岸部の農地支援の状況について

⑷ 災害公営住宅について

⑸ 一時提供住宅入居者や市外避難者向けの情報発信について

⑹ 津波被災地区の被災者への情報発信について

⑺ 被災高齢者の孤立化対策について

⑻ 風評の払拭について

⑼ 国・県による復興関連事業について

⑽ 復興庁について

⑾ 本市の総合的な復興状況について

６ 本市の高齢化社会への対応について

⑴ 本市の高齢化の状況について

⑵ 第６次いわき市高齢者保健福祉計画について

⑶ 本市の介護保険制度の運営状況について

⑷ いわき市地域福祉計画について

⑸ 公民館窓口コーナーの設置施設について

７ 市制施行50周年について

⑴ 市制施行50周年について
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〔一般質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 15番

蛭田 源治

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 本市の東日本大震災からの復旧・復興に向けた取り組みについて

⑴ 本市からの市外避難者の支援策について

⑵ 本市学校施設の復旧事業の進捗状況について

⑶ 新たな交付金制度について

２ 本市の新病院建設に向けた病院経営の状況について

⑴ 今年度の患者数の動向等について

⑵ 今年度の医業収益等の状況について

⑶ 中期経営計画に掲げた取り組み状況について

３ 本市の農業施策について

⑴ 第三期新農業生産振興プランについて

⑵ 農産物の風評被害払拭の対策について

２ 14番

大峯 英之

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 震災復興土地区画整理事業の進捗状況について

⑴ 進捗状況について

⑵ ＵＲ都市機構との協力協定について

２ 観光活性化の取り組みについて

⑴ プロ野球オールスターゲーム開催に向けての取り組みについて

⑵ 海岸を活用した観光振興について

⑶ 観光イメージキャラクターについて

３ 本市の環境問題について

⑴ ゴミの不法投棄について

⑵ 大気汚染物質ＰＭ2.5について

４ 東日本大震災からの復旧・復興に向けた取り組みについて

⑴ 被災高齢者支援の取り組みについて

⑵ 福島復興再生総局について

３ ５番

西山 一美

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 東日本大震災後のインフラ整備状況について

⑴ 震災を踏まえた道路整備の状況について

⑵ ガソリンの備蓄について

⑶ 災害時における電力の安定供給について

⑷ 報道機関と連携した災害情報の提供について

２ 地域における自主防災体制について

⑴ 震災を教訓とした地域自主防災活動について

⑵ 平地区の災害時拠点施設の明確化について

３ 有害鳥獣対策の現況について

⑴ 鳥獣被害対策事業について

⑵ イノシシ捕獲報償金交付制度について

４ 36番

樫村 弘

（いわき市議会

創世会）

[60分]

１ 建設業関係業者の人手不足対策について

⑴ 本市の22年から25年度までの国・県・市の建設関係公共事業費の

推移について

⑵ 市の建設業関係の人手不足をどう把握しているかについて

⑶ ⑵の対策について

⑷ 除染作業の人手不足をどう把握しているかについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑸ ⑷の対策について

⑹ 資材の値上がり対応について

⑺ 市外からの労働者の住宅確保策について

⑻ 建設工事関係費の特区的対応の必要性について

２ 人口減少社会への対応について

⑴ 国の人口減少について

⑵ 県の人口減少について

⑶ 市の人口減少をどう受け止めるかについて

⑷ 市の人口増加への取り組みについて

  ア 総合計画の観点からについて

  イ 復興計画の観点からについて

  ウ 婚活のため市の結婚相談所を開設することについて

  エ その他の人口増加策のアイデアについて

３ 国土調査の推進について

⑴ 国土調査の具体的手順について

⑵ 今年度の実施場所について

⑶ 今年度の実施面積について

⑷ 第６次十箇年計画の内容について

⑸ 第７次十箇年計画の内容について

⑹ 市全体終了時期の見通しについて

⑺ 県内他市の進捗状況について

⑻ 国土調査促進対策について

４ いわきサンシャインマラソン大会の参加者数について

⑴ 各新聞ごとに参加者数が異なる理由について

⑵ 出走実人数を参加者数として統一することについて

⑶ マスコミ発表体制の充実強化について

５ 花粉症対策と地元産材利用促進、地球温暖化対策、放射能対策を含

む林業振興策について

⑴ 市内の花粉症の現状認識について

⑵ 保健福祉の観点から市の花粉症対策について

⑶ この５年間の森林整備の実績について

⑷ 実績をふまえた今後の方針について

⑸ 森林除染のための市内の間伐計画について

⑹ 国産材の公共建築物への利用促進について

  ア 国の動向について

  イ 県の動向について

  ウ 市の動向について

６ 通学路の危険場所対策について

⑴ 危険な場所とは具体的にどんなところかについて

⑵ 103カ所の具体的選定方法について

⑶ 100カ所の具体的対応について

⑷ 残る３カ所の具体的対応について

⑸ 文科省の通学路安全対策アドバイザー事業への対応について
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順位 氏 名 質 問 事 項

５ 29番

赤津 一夫

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 沿岸地域の雨水対策について

⑴ 震災後の沿岸部市街地の雨水対策について

⑵ ポンプ場について

２ 小名浜港背後地都市センターゾーン開発計画について

⑴ 都市センターゾーン開発計画策定について

⑵ 都市センターゾーンの都市計画用途地域について

３ 高台まで遠い地域に住む市民の避難について

⑴ 緊急時の一刻も早い避難について

４ 独立行政法人放射線医学総合研究所の誘致について

⑴ 誘致への取り組みについて

６ ８番

柴野 美佳

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 甲状腺エコー検査について

⑴ 昨年12月に実施された検査の状況について

⑵ 検査の結果について

⑶ 原発事故直後のヨウ素飛散の掌握について

⑷ 検査がおそかった理由について

⑸ 今後の検査開始の予定について

⑹ 個別説明会について

２ 総合磐城共立病院情報システムの整備について

⑴ これまでの整備状況について

⑵ 今回の整備計画について

⑶ 地域医療連携ネットワークシステムの概要について

３ 屋外あそび場サンドパークについて

⑴ 昨年の海水浴場について

⑵ サンドパークについて

４ 期日前投票について

⑴ 期日前投票に必要な宣誓書を入場券の裏面に印刷して郵送する対

応について

７ 22番

高橋 明子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 復興について

⑴ 住まいの再建等について

２ 生活保護とその影響について

⑴ 現状について

⑵ 生活保護費削減の理由等について

⑶ 国の引き下げによる受給者への影響について

⑷ 引き下げによる市民生活への影響について

３ 障害者総合支援法について

⑴ 基本合意文書等について

８ ６番

安田 成一

（いわき市議会

つつじの会）

[60分]

１ 本市の雇用情勢について

⑴ 雇用状況について

⑵ 雇用対策について

２ 産業及び雇用動向調査について

⑴ 調査結果について

⑵ 調査結果を踏まえた今後の施策について
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順位 氏 名 質 問 事 項

３ 東日本大震災復興特別区域法について

⑴ サンシャイン観光推進特区について

４ 本市の学校保健統計調査について

⑴ 調査状況について

⑵ 肥満傾向への対策について

５ いわき駅南口駅前広場の一般車両の駐車問題について

⑴ 現状と対策について

９ ２番

山守 章二

（いわき市議会

志道会）

[60分]

１ 新病院の建設に向けた取り組みについて

⑴ 地域医療機関との連携について

⑵ 診療科の充実について

⑶ 新病院の利便性について

⑷ 東北大学大学院医学系研究科との連携講座について

２ 内郷地区の「地区まちづくり計画」について

⑴ 「地区まちづくり計画」の策定状況について

⑵ 内郷地区における取り組みの進捗状況について

⑶ 今後の取り組みについて

３ 特区について

⑴ サンシャイン観光推進特区について

⑵ 今後の取り組みについて

４ 本市におけるエネルギー政策について

⑴ 再生可能エネルギーの活用について

⑵ メガソーラーの取り組みについて

⑶ スマートコミュニティについて

10 24番

上壁 充

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 復旧・復興に向けた職員の健康管理と人材確保について

⑴ 平成24年度の超過勤務の状況について

⑵ 年休取得状況について

⑶ 病休者の状況について

⑷ 総合磐城共立病院の勤務体制について

⑸ 職種ごとの退職者数について

⑹ 退職手当の削減について

⑺ 平成25年度の採用について

⑻ 平成26年度の人材確保の見解について

11 33番

石井 敏郎

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 避難所機能を有する公共施設について

⑴ 市地域防災計画に位置づけている一次避難所と二次避難所の違い

について

⑵ 二次避難所として位置づけている公共施設について

⑶ 二次避難所として位置づけている公共施設の耐震化について

⑷ 耐震化が進んでいない公共施設の今後の位置づけについて

⑸ 避難誘導するためのサイン設置について

⑹ 避難所案内板の設置について

２ 地方税の電子申告について

⑴ 地方税の電子申告システムの導入に向けての対応について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑵ 調査検討を行った過程における課題について

⑶ 地方税の電子申告の導入による効果について

⑷ 電子申告システム導入の周知について

３ 市道における歩行者の安全対策について

⑴ 市道における区画線について

  ア 区画線の必要性について

  イ 区画線の過去３年間の事業量の推移について

  ウ 今後の取り組みについて

⑵ 市道山田小湊・泉崎線における安全対策について

  ア 歩行者の安全確保について

  イ 大型自動車の時間帯通行規制の考え方について

４ 事業系一般廃棄物の産業廃棄物への区分変更について

⑴ 排出元事業者への影響について

  ア 今回、産業廃棄物と位置付けたことについて

  イ 住居と事業所が同一建物にある場合の区分について

  ウ 事業者専用袋の使用について

  エ 排出元となる事業者への情報提供について

⑵ 収集運搬事業者について

  ア 収集運搬事業者への情報提供について

  イ 区分変更対象品目の収集ができなくなる一般廃棄物だけの収集

運搬許可業者について

  ウ 産業廃棄物収集運搬の許可を持たない事業者の対応について

⑶ 処理体制について

  ア 市内のリサイクル処理体制の実態について

  イ 埋立処分による土壌への悪影響への対応について

⑷ 将来における家庭ごみ収集費用の有料化検討について

５ 高齢者及び障がい者へのごみ出し支援について

⑴ 弱者救済の観点から、ごみの戸別収集実施の検討について

⑵ これまでの取り組み状況について

⑶ 今後の進め方について

６ 広報紙の配布や回覧について

⑴ 市はどのように捉えているのかについて

⑵ 今後の市の考え方について

７ 公共施設のトイレの整備について

⑴ 市ユニバーサルデザイン推進指針における公共施設のトイレ整備

について

⑵ 本庁舎及び支所での高齢者や障がい者に対するトイレの整備状況

について

⑶ 計画的に公共施設のトイレの整備を進めることについて

12 34番

斉藤 健吉

（緑のﾌｫｰﾗﾑ）

[30分]

１ 25年度当初予算について

⑴ 扶助費について

⑵ 除染推進事業費

⑶ 緊急雇用対策事業費
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順位 氏 名 質 問 事 項

２ 本市経済の課題について

⑴ 本市の３．11以来の企業動向について

⑵ 今後進出や増設希望の企業に関して

⑶ 企業進出に対する本市の取り組みについて

⑷ サンシャイン観光推進特区について

３ 本市の公有財産について

⑴ 未利用公有財産の活用や処分はどの様な方針で行われるのか

⑵ 未利用公有財産売却に当たっての庁内全体で利活用有無の検討は

⑶ 未利用公有財産の処分に当たって近隣住民の意見聴取有無につい

て

⑷ 今後処分可能な未利用公有財産について

⑸ 未利用公有財産のメガソーラー用地への利活用について

４ 本市水産業について

⑴ 新魚市場と従来の魚市場の相違点

⑵ 新魚市場と近接「いわき・ら・ら・ミュウ」との相互の利活用に

ついて

⑶ 従来の魚市場跡地への水産加工団地計画について

⑷ いわき沖の放射性物質の濃度について

⑸ 今後のいわき沖の漁業再開の見通しについて

13 12番

福嶋 あずさ

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 食物アレルギー対策について

⑴ 学校の食物アレルギー対策について

⑵ 災害時の食物アレルギー対策について

⑶ 食物アレルギーの乳幼児を持つ親の不安解消について

２ 動物愛護について

⑴ 適正な飼い方について

⑵ 殺処分をより少なくするための対策について

⑶ （仮称）ペット防災（動物愛護）センター整備計画について

14 ７番

塩沢 昭広

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 復興に向けての安全・安心なまちづくりについて

⑴ 防犯灯設置補助事業について

⑵ 防犯対策の再考について

⑶ 道路の復旧状況について

⑷ 消防団の充実・強化について

⑸ 「公共情報コモンズ」について

15 ９番

渡辺 博之

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 原発事故収束のために原発労働者の労働条件を改善することについ

て

⑴ 事故収束の可否が本市に与える影響について

⑵ 原発労働者の労働条件の改善について

２ いわき市コールセンターオペレーター人材育成事業について

⑴ 事業の目的について

⑵ 事業の概要について

⑶ 雇用人数について

⑷ 土地や建物の賃借について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑸ 退職する従業員からの誓約書について

⑹ 来年度の雇用見込みについて

16 23番

坂本 稔

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ 生涯学習について

⑴ 公民館事業について

２ 市の鳥獣対策について

⑴ 駆除の実績について

⑵ 原発事故の影響について

⑶ 今後の対策について

３ いわき市職員の人材教育について

⑴ 職員の育成について

17 11番

狩野 光昭

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 健康診査について

⑴ 特定健診・特定保健指導について

⑵ 特定健診以外の健康診査について

⑶ がん検診について

２ 健康増進について

⑴ ウォーキングの奨励について

⑵ ラジオ体操の奨励について

⑶ 禁煙活動の奨励について

３ 地域・職域連携推進協議会の設置について

⑴ 地域・職域連携推進協議会の設置について

18 19番

小野 茂

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 誰もが安全で安心な暮らしについて

⑴ 被災者住宅再建支援について

⑵ 定期健診の拡充について

⑶ マルチメディアデイジー教科書の活用について

19 21番

溝口 民子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 学校の読書活動の充実について

⑴ 朝の読書の取り組みについて

⑵ 平均読書冊数について

⑶ 学校図書館司書の充実について

２ 水道事業について

⑴ 業務委託について

⑵ これまでの徴収業務について

⑶ 委託による影響について

３ 地方公務員の賃金削減について

⑴ 7.8％の引き下げ等について


